

Hero's smile

だんだんと、日が沈むのが早くなってきましたね。まだまだ暑さは続きそうですが、暦は『秋』に変わります。秋と言えば、食、スポーツ、行事…等、身近に季節を感じるにはもってこいの季節です。そこで…“秋の七草”をご存知ですか。春の七草は良く耳にしますが、秋にも七草があるのです。秋の七草は、春の七草のように七草粥にして食べることはありません。目で見て楽しみ、季節を感じるためにある七草です。勉強に行き詰った時、人間関係で悩んだ時、素直になれない時…等、目で見ることで秋を感じ、心を落ち着かせてみてはいかがでしょうか。

さて、ヒーローズ館林校は、『4周年』を迎えます。生徒達の頑張りにパワーをもらい、笑顔に救われ、保護者様にはご理解ご協力を賜り、感謝の気持ちでいっぱいです。小さな積み重ねが、段々と大きな力に変化している途中にあると感じております。“今日”はもう二度と訪れないので、1日、1時間…の授業を大切にしていきたいと考えています。今後ともどうぞよろしく願いいたします。



月	火	水	木	金	土	日
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15 統一テスト
16 敬老の日	17 4周年	18	19	20	21	22
23 振替休日	24	25	26	27	28	29
30 休校						

～ お知らせ ～

*ご紹介が遅れましたが、夏期講習より高沢彩人先生にお手伝いいただいております。
よろしく願いいたします。

～ 中3生へ ～

もう9月です。そろそろ心を入れ替えて、勉強しませんか。
勉強に充てる時間をどのくらい取れていますか?
学年+1時間は、最低でも確保してくださいね。
目標に向かって、が・ん・ば・れ。

